

BRAGARD®

BRAGARD NOMME IRIT BOBER AU POSTE DE DIRECTRICE GÉNÉRALE

Epinal, le 6 janvier 2026 - Bragard, spécialiste français du vêtement professionnel dédié à la gastronomie, à l'hôtellerie et aux métiers de bouche, annonce la nomination d'Irit Bober au poste de Directrice Générale, à compter du 1^{er} janvier 2026.

Elle succède à Alain Glehillo, qui retourne aux États-Unis pour poursuivre l'aventure Bragard depuis ce territoire où il possède ses attaches familiales.

UNE GOUVERNANCE EXPÉRIMENTÉE POUR ACCOMPAGNER LA DYNAMIQUE DE CROISSANCE

Forte de plus de vingt ans d'expérience au sein de marques et d'entreprises de premier plan dans les univers du textile, de l'équipement premium et des environnements industriels, Irit Bober a piloté de nombreuses transformations réussies, tant organisationnelles que commerciales.

Elle a occupé des fonctions de direction au sein de groupes reconnus tels que Treca, Gecina, Descamps ou NowyStyl, où elle a conçu et déployé des stratégies de croissance, de performance opérationnelle et de repositionnement de marque, dans des contextes exigeants et en forte évolution.

Sa nomination intervient à un moment clé pour Bragard. Après une phase de transformation structurante conduite ces dernières années sous la direction d'Alain Glehillo, ayant permis de consolider les fondamentaux de l'entreprise et de la repositionner sur une trajectoire solide, Bragard ouvre une nouvelle phase de développement, centrée sur l'innovation, la dynamique commerciale et le renforcement de son positionnement, dans la continuité de la vision stratégique portée par l'entreprise et soutenue par son actionnaire.

“

Ma priorité est d'accompagner Bragard dans une modernité en phase avec les attentes des chefs d'aujourd'hui, tout en préservant ce qui fait la force et la singularité de la marque depuis près d'un siècle : l'expertise, l'exigence et le savoir-faire.

”

déclare Irit Bober, Directrice Générale de Bragard.



À PROPOS DE BRAGARD

Fondée en 1933 à Épinal, Bragard fait partie intégrante du paysage économique vosgien. La marque a bâti sa réputation sur l'élégance, la durabilité et la technicité de ses vêtements professionnels, conçus et développés dans les Vosges. Aujourd'hui, Bragard habille les plus grands chefs comme les jeunes talents de la cuisine contemporaine, en s'appuyant sur un héritage local fort et un savoir-faire reconnu.

Bragard fait partie du groupe Chef Works, acteur international de référence dans le vêtement professionnel culinaire. Ensemble, les deux entreprises unissent expertise historique française et portée internationale pour accompagner les professionnels dans l'expression de leur métier.